

## Liebe Friends!



Mit der 35. Internationalen Jänner Rallye startet das Jahr für alle Motorsportfreunde mit einem absoluten Highlight.

Wir wollen diese Gelegenheit nutzen, einem der Mobilität und dem Transport aufgeschlossenen Publikum auch die Botschaft „LKW Friends on the Road“ näherzubringen,- denn wir bringen, was Sie

täglich brauchen. So wie unsere heimischen Transporteure tagtäglich dafür sorgen, dass wir mit Gütern des täglichen Bedarfs versorgt werden, sind sie es auch, die alle made in OÖ- Produkte zu ihren Absatzmärkten befördern und so einen wichtigen Beitrag zu Wohlstand und Beschäftigung in unserem Land leisten. Und letztlich sind es auch diese Friends on the Road, die all das, was bei einem Event wie der Jännerrallye benötigt wird, pünktlich und verlässlich zum Veranstaltungsort befördern. Neben spannenden Bewerben soll es ja auch beim Drumherum an nichts fehlen.

So wie beim Rallye-Sport ist auch beim Transport Konzentration auf die Aufgabe und das Fokussieren auf ein Ziel wichtig. In beiden Fällen kommt ein ganz wesentlicher Faktor hinzu – nämlich Fair Play. Unter echten Sportsfreunden meist eine Selbstverständlichkeit, im Straßenverkehr oft gefährlich weniger. Es sind stets die besseren Fahrer, die sich auch auf der Straße durch Verständnis für andere auszeichnen und wissen, dass es vor allem „Brummi- Piloten“ oft nicht einfach haben und diese doch unsere Friends on the Road sind.

Deshalb unterstützen wir mit LKW Friends on the Road gerne diese Jännerrallye und wünschen allen Beteiligten ein spannendes und unfallfreies Rennen.



**Wirtschaftskammer Oberösterreich**  
Die Transporteure